



Abbildungen mit freundlicher Genehmigung von PD Dr. L. Bastian, Arbeitsgemeinschaft Wirbelsäule der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie
Gestaltung: de'blik, Berlin

Kasuistiken Case reports

- K.-H. Thielke · B. Hillrichs · R. Münzenmaier · V. Echtermeyer
Diagnostik und operative Therapie der diffusen pigmentierten villonodulären Synovitis des Hüftgelenks 467
 Pigmented villonodular synovitis of the hip: Diagnostic and Therapy
- V. Alt · D. Persoons
Der BEHAC-Nagel – ein neues intramedulläres Implantat zur Versorgung von 2-Etagen-Frakturen des Humerus 471
 The BEHAC-nail – A new intramedullary implant for the treatment of segmental fractures of the humerus
- U. Günter · P. Jentsch · G. Heller
Die anterograde intramedulläre Tibiotalkalkanealarthrodese (aIMTCA) mit Spongiosaplastik bei Pseudarthrose 474
 Anterograde intramedullary ankle joint arthrodesis with allogene cancellous graft in a case of pseudarthrosis
- P. Günther · L. M. Wessel
Korrekturingriffe nach ellenbogennahen Frakturen im Kindesalter 478
 Corrective operations after fractures near the elbow joint in children
- G. M. Ivanic · A. Wild · T. P. Pink · N. C. Homann
Prävention der epiduralen Fibrose. Erste Erfahrungen mit einer nicht resorbierbaren Membran 483
 Prevention of epidural fibrosis with a nonabsorbable membrane
- T. Ambacher · U. Holz
Rupturen der Subskapularissehne. Ein diagnostisches Problem? 486
 Subscapularis tendon rupture
- S. Jaros · H. Neugebauer · H. Pinter · K. Hudabiunigg
Arterielle Gefäßverletzung des Diaphragmas durch Rippenserienfraktur 492
 Injury of diaphragmatic arterial vessel caused by multiple rib fractures

Verschiedenes Miscellaneous

- Fachnachrichten · News** 422, 436, 485
- Abstracts · Abstracts** B1
- Termine · Forthcoming meetings** A 17
- Vorschau · Preview** A 20

